
证券代码：300830                                      证券简称：金现代 

 

金现代信息产业股份有限公司 

投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             业绩说明会 
□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景·路演天下”参与公司 2020 年度业绩网上说明会

的广大投资者 

时间 2021 年 5月 18 日（星期二）15：00-17：00 

地点 “全景• 路演天下”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人
员姓名 

公司董事长黎峰先生，总经理周建朋先生，财务总监张学顺先
生，董事会秘书鲁效停先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，主要问答内容

如下： 
1、问：公司未来几年的发展目标能简单介绍一下吗？ 

答：尊敬的投资人，您好。 

1）在电力行业内，积极拓宽业务领域。在保持电力生产

业务领域领先优势基础上，向未来加大投资的细分领域拓展信
息化服务，如新能源、电动汽车等。同时，在南方电网公司充

分利用先发优势，继续扩大业务范围，争取尽快实现业务面的

全覆盖；在五大发电集团，公司将充分发挥在国家电网公司积

累的技术优势，加大在智慧电厂、清洁能源等相关领域新产品

的研发和推广，积极扩大市场份额和影响力。 

2）继续积极实施横向拓展战略（“COPY TO N”），将在

电力行业多年积累的技术和经验向铁路、航天等行业拓展。同

时，积极把握国家关于“关于加快推进国有企业数字化转型工

作”的重要机遇，将利用长期服务国家电网等中央企业的优势，

积极向省属国有企业拓展市场。 

3）继续加大研发投入，特别是要将核心优势资源投入“轻

骑兵”的产品研发，不断提高技术创新能力和产品化能力，将

“轻骑兵”打造成低代码开发平台领域具有核心竞争力的品

牌。同时，增强“轻骑兵”的行业属性，将公司在电力、铁路、



石化等领域多年的项目建设经验沉淀到“轻骑兵”平台中，逐

渐丰富面向不同行业的领域模型、业务规则和算法。用新一代

信息技术赋能中小企业，让“轻骑兵”成为助力中小企业数字

化转型的业务开发平台。 

谢谢。 

2、问：Ppg 的中国粉末漆厂落地对贵司有影响么 

答：尊敬的投资人，您好。PPG 的中国粉末漆厂落地与公

司无关。公司是为电力、铁路等行业提供信息化解决方案的高

新技术企业，主要向客户提供软件开发、实施及运行维护等服

务。谢谢。 

3、问：韩锋、张春茹减持，大宗交易减持的部分是否继
续锁定？ 

答：尊敬的投资人，您好。根据相关规则要求，董事韩锋、

张春茹如通过大宗交易减持，则受让方需锁定半年。公司已披

露公告，韩锋先生将有不超 600 万股股份通过大宗交易的方式
进行减持。谢谢。 

4、问：2020 年年报业绩下滑的主要原因是什么？ 

答：尊敬的投资人，您好。2020 年，受疫情影响，公司

应收账款的回收滞后，导致计提的信用减值损失较上期增加较

多；同时为了增加核心竞争力和可持续发展能力，公司增加了

科研投入，并持续引入高素质管理人才，加大了市场开拓力度，

导致了公司科研经费、管理费用和销售费用的较大幅度增加。

该等因素的综合影响，导致了归属于母公司的净利润同比下

滑。谢谢。 

5、问：坏账准备计提的影响可以冲回吗？冲回对利润的

影响是不是正向的？ 

答：尊敬的投资人，您好。当期计提的坏账准备，回款后，

可以在回款当期进行冲回，对净利润的影响是正向的，会增加

当期利润。谢谢。 

6、问：贵公司于 3 月底面向全体股东征询分红方案的主

要意图是什么？ 
答：尊敬的投资人，您好。公司征询分红方案，是基于公

司章程的要求而进行的，最终分配方案需结合投资人意见、公

司实际经营情况而综合制定。感谢您的理解。谢谢。 

7、问：贵公司在碳中和和碳减排方面有什么规划？有什
么实质性举措助力国家双碳战略的实施？ 

答：尊敬的投资人，您好！风电、光伏、综合能源、电动

汽车等相关业务领域均为国家节能减排战略的重要组成部分。

公司作为能源领域的信息化解决方案供应商，在风电、光伏监
测与管控等领域积累了较多的相关产品及解决方案。在未来，

公司将把节能减排领域的产品建设作为重点任务之一，继续完

善和提升风电管理、综合能源管理、电动汽车等相关的信息化

解决方案及产品，助力国家节能减排相关的战略实施。谢谢。 

8、问：贵公司今天股价创下一年新低 7.82 元，除了二级



市场的客观原因以外，是否与贵公司部分高管不看好公司发展

前景，在二级市场恶意砸盘有关？ 

答：尊敬的投资人，您好。公司除两位董事因个人资金需

要而公告了减持计划外，直接管理公司的核心管理团队总经理

周建朋先生、副总经理许明先生、副总经理黄绪涛先生基于对

公司发展前景的看好，均对自身所持股票进行了追加锁定，自

愿锁定至 2023 年 5 月份，不存在高管恶意砸盘情形。股价波

动受多种因素影响，包括宏观经济、行业发展、资本市场环境、

投资者预期及偏好等方面，敬请投资者理性看待并注意投资风

险。谢谢。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 5月 18 日 

 


